

# No tienen quién le entre al Cutzamala

**Podría ser hasta febrero que se inicien los cortes del suministro**

ALBERTO CUENCA

Ramón Aguirre, director del Sistema de Aguas de la Ciudad de México (SACM), dijo que hasta el momento la autoridad federal no ha contratado a la empresa que llevará a cabo los trabajos de rehabilitación en el Sistema Cutzamala, por lo que también se ha retrasado la decisión y el anuncio sobre qué fines de semana de cada mes se cortará el abasto de agua al Distrito Federal y estado de México.

Estimó que, como van los tiempos, la suspensión del servicio en el Valle de México se realizará cada fin de mes, pero dijo que si la Comisión Nacional del Agua no se apura en adjudicar el contrato de mantenimiento tendría que ser hasta febrero que inicien los cortes en el suministro.

Aguirre expuso que ya está aprobado el presupuesto para licitar el mantenimiento, que se tomó del Fideico-

miso 1928, y a decir del funcionario ascendió a 50 millones de pesos.

Durante los tres días que se suspenda el abasto de agua a la capital del país, la Conagua aprovechará para hacer reparaciones en 20 puntos de la tubería que forma parte de la infraestructura del Sistema Cutzamala.

## ■ LAS AFECTACIONES

- » Unas 25 colonias en el DF se quedarán sin agua 4 días al mes
- » Alrededor de 1.5 millones de personas diario carecerán del líquido
- » Otras 28 colonias tendrán baja la presión en sus tuberías
- » Se pretende suspender totalmente el servicio los sábados
- » El flujo regresará a la normalidad los martes

Continúa en siguiente hoja



Página 1 de 2  
\$ 14561.62  
Tam: 257 cm<sup>2</sup>  
LQUIROGA

Fecha 11.01.2009	Sección Primera	Página 4
---------------------	--------------------	-------------



ARCHIVO

Ya se aprobó el presupuesto para licitar el mantenimiento, pero no se ha adjudicado a ninguna empresa